
北海道新幹線情報２０2１年度

　先月号広報の北海道新幹線情報ページにて、皆さんから並行在来線に関するご意

見を募集しました。いただいたご意見を今回掲載し、それに対する回答をします。

　ご意見をくださった方々、どうもありがとうございました。

　先月号広報からのお願いとなりますが、並行在来線についてのご意見を引き続き募集します。内容は並

行在来線に関することであれば、広く受け付けます。いただいたご意見は次月号以降の広

報に掲載する予定です。

●提出方法　　ＦＡＸ・メール・文書の郵送とさせていただきます。

●提 出 先　　新幹線推進課　新幹線・政策推進係

　　　　　　　FAX：01377-2-4884　メール：shinkansen@town.oshamambe.lg.jp

➡（町の回答）

➡（町の回答）

➡（町の回答）

●並行在来線について、個人的には残してほしいが、利用者が少なく難しいとは思う。

　どちらにせよ、国鉄の歴史は何らかの形で残してほしい。

●長万部だけで存廃を考えるのではなく、他沿線自治体と並行在来線の存廃の足踏みを揃え

る必要があると思う。

●鉄道は、北海道観光の１つだと思う。新幹線と在来線のある長万部駅の魅力を自ら手放す

のはどうかと思う。

並行在来線に関する意見募集結果について

お問い合わせ先 ●新幹線推進課　（☎２－２４５０）

求ム
!!

引き
続き

並行在来線についての町民の皆さんの意見！

国鉄の歴史を残す方法について検討します。

渡島・後志のそれぞれの沿線自治体が参加している「北海道新幹線並行在来線対策協議

会」にて検討します。

役場内で費用対効果を含めて検討します。

➡（町の回答）

●バスの増便や時間の変更はできるのか？対策はまちづくり全体で考える必要があると思う。

将来の地域公共交通計画で検討します。

➡（町の回答）

●新幹線で北海道物流を支えることは難しいのではと考える。

北海道物流の確保は国や道で議論が必要です。

➡（町の回答）

●各自治体毎に並行在来線を存続させた場合はどうなるのか。並行在来線を手放した町は

ノータッチの方向なのか。

「北海道新幹線並行在来線対策協議会」にて検討します。

※北海道HPにて、「北海道新幹線並行在来線対策協議会」の内容等を閲覧出来ます。
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